

Anschreiben Schule

Spielbrett für Senioren

Eine Aktion von Innungsschreibern mit Schülern

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Landesfachverbandes Schreinerhandwerk hat gemeinsam mit Schreinerbetrieben ein Holz-Spielbrett speziell für Senioren entwickelt. Die Idee ist, dass Schüler gemeinsam mit einem Schreiner das Spielbrett unter Verwendung eines durchdachten Zubehörpaketes fertigstellen.

Diese Aktion ist geeignet für Jugendliche ab 10 Jahren. Gerne können auch ganze Klassen/Gruppen mehrere Spielbretter fertigen.

Es handelt sich hierbei um ein soziales Projekt, denn anschließend soll das Spielbrett – am besten gemeinsam – an eine Einrichtung mit älteren Menschen, beispielsweise Begegnungsstätten, Alten- oder Seniorenheime oder Hospize, übergeben werden.

Gerne würden wir Ihnen diese Aktion näher erläutern, um mit Ihnen gemeinsam daran teilzunehmen.

Wir freuen uns auf Ihre Antwort und stehen für weitere Rückfragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Schreinerei XY/Innung XY